



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

CUARTO PODER
SEGUNDA SECCIÓN

25/03/2023

LEGISLATIVO

Fox y Noroña se acusan de clasistas

Tras la conmemoración de la Expropiación Petrolera que encabezó el presidente Andrés Manuel López Obrador el 18 de marzo en el Zócalo, el exmandatario Vicente Fox cuestionó que “ahora que los de Morena marcharon sentados, ¿ya bajó la gasolina? ¿Ya bajaron los índices de pobreza? ¿Pemex ya no pierde millones? ¿Ya encontraron a los desaparecidos?”.

Por la publicación que hizo Vicente Fox en redes sociales fue señalado por usuarios y políticos, entre ellos el diputado Gerardo Fernández Noroña con quien se lanzó acusaciones de clasismo.

<https://www.cuartopoder.mx/nacional/fox-y-norona-se-acusan-de-clasistas/443793/>